



FREIE BÜRGER FÜR BADEN-BADEN e.V.

Freie Bürger für Baden-Baden e.V. · Lichtentaler Straße 33 · 76530 Baden-Baden

Stadt Baden-Baden
Frau Oberbürgermeisterin Margret Mergen
Marktplatz 2
76530 Baden-Baden

23.07.2019

Interfraktioneller Antrag der FBB- und FDP-Fraktionen Vertagung von zwei Beschlussfassungen bzgl. Festspielhaus und Ludwig-Wilhelm-Platz

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,
sehr geehrte Damen und Herren Kollegen Stadträte,

die Fraktionen der FBB und FDP stellen die **Anträge** zur Geschäftsordnung der Sitzung des Gemeinderates vom 25.07.2019 gem. § 10 Abs. 1, § 20 Abs. 1 lit. e der Geschäftsordnung des Gemeinderates:

Antrag 1

Die Beschlussfassung des Gemeinderates zu TOP 16 / 25.07.2019 (Vertragsanpassungen im Zuge des Abkaufs des Festspielhauses Baden-Baden zum 30.06.2020) wird vertagt.

Antrag 2

Die Beschlussfassung des Gemeinderates zu TOP 23 / 25.07.2019 (Sanierungsgebiet Südliche Neustadt BA2) wird vertagt.

Begründung:

Es geht bei beiden Beschlussgegenständen um weitreichende Entscheidungen mit erheblichen Auswirkungen auf die Stadt und ihre Bürger. Unsere beiden Fraktionen bekennen sich zum Festspielhaus und zu einer städtebaulichen Fortentwicklung Baden-Badens.

Freie Bürger für Baden-Baden e.V. · Lichtentaler Straße 33 · 76530 Baden-Baden · Telefon 07221/93 5777
Mail: info@fbb-baden-baden.de · www.fbb-baden-baden.de

Rechtsform: Eingetragener Verein · Registergericht Baden-Baden VR 840
Vorstand: 1. Vorsitzender: Prof. Dr. med. Heinrich Liesen · 2. Vorsitzender: Dipl.-Kfm. Tilman Schachtschneider
Sparkasse Rastatt-Gernsbach: IBAN: DE49 6655 0070 0000 424374 · BIC: SOLADES1RAS

Indessen:

Vier von acht Stadträten der FBB- und FDP-Fraktionen sind erstmals mit den Thematiken befasst. Es geht ihnen wie zahlreichen weiteren, neuen Mitgliedern des Gemeinderates. Es fehlt an der Grundlage und der erforderlichen Zeit für Einarbeitung und Abwägung aller Belange sowie Beantwortung offener und möglicherweise noch nicht gestellter Fragen.

Die Vorbefassung der TOPs in Ausschüssen erfolgte in einer personellen Besetzung, die von der zukünftigen Besetzung der Ausschüsse und des Gremiums Gemeinderat signifikant abweicht.

Die Vorbefassung zu **TOP 16 „Festspielhaus“** erfolgte ausschließlich nicht öffentlich, die Sachargumentation aus der Beratung war und ist damit einem Drittel des Gemeinderats nicht zugänglich.

Die sogenannte Entwurfsplanung **Ludwig-Wilhelm-Platz** setzt im Wesentlichen den bestehenden Zustand in eine neue Form um. Das wird von den Bürgern als unzumutbar empfunden. Das kurz vor Fertigstellung befindliche Tourismuskonzept muss, ebenso wie eine aussagekräftige Innenstadtzielplanung, in die Planung eingebunden werden.

Um zu einer zukunftsfähigen, weil von der Überzeugung der Gemeinderätinnen und Gemeinderäten getragenen, Entscheidung zu gelangen, bedarf es der Vertagung.

Dies gilt für beide Beschlussgegenstände der Tagesordnung.

Mit freundlichen Grüßen

Freie Bürger für Baden-Baden e.V.



Martin Ernst
Fraktionsvorsitzender

Freie Demokratische Partei

gez. R. Pilarski

Rolf Pilarski
Fraktionsvorsitzender